

English → Spanish ▾

⋮ ⌂

El ministro de Educación Infantil se niega a decir si se realizará una investigación independiente sobre los estándares de cuidado infantil.

Exclusiva de la reportera política Claudia Long

Cuidado de los niños

Lun 1 dic 2025 a las 5:41



La ministra de Educación Infantil, Jess Walsh, no se comprometió a realizar una investigación sobre el cuidado infantil a pesar de las crecientes preocupaciones de seguridad.

En breve:

El Ministro de Educación Infantil se niega a decir si el gobierno federal establecerá una revisión independiente de los estándares de cuidado infantil.

La Comisión de Productividad recomendó una revisión.

¿Que sigue?

La segunda mitad de un aumento salarial para los trabajadores de educación temprana y cuidado infantil entra en vigor a partir de hoy.

El ministro federal de educación infantil no dice si el gobierno establecerá una revisión independiente de los estándares de cuidado infantil, a pesar de las preocupaciones de que depredadores sexuales se han infiltrado en el sistema.

Jess Walsh se negó a decir si habrá una revisión independiente, como recomendó la Comisión de Productividad, a pesar de que se le preguntó repetidamente en una entrevista con ABC.

"Cuando se trata de nuevos organismos o nuevas investigaciones o nuevas comisiones, estamos realmente centrados en trabajar hoy para fortalecer nuestro sistema", dijo.

La Comisión de Productividad recomendó una revisión independiente de las normas nacionales de cuidado infantil, que abarca la seguridad infantil, la gobernanza y las reglas sobre evaluaciones de calidad, entre otros temas.

A principios de este año, las investigaciones de Four Corners revelaron que los pedófilos se habían infiltrado en el sistema de cuidado infantil y expusieron casos de abuso, negligencia y lesiones infantiles, destacando brechas críticas en la seguridad y la responsabilidad del cuidado infantil.

El senador Walsh dijo que el Partido Laborista todavía estaba trabajando en las recomendaciones de la Comisión de Productividad de septiembre

del año pasado.

El ministro destacó un próximo aumento salarial para los trabajadores de cuidado infantil como parte de la respuesta del gobierno.

Otras medidas incluyen un sistema nacional para rastrear los antecedentes penales de quienes hayan trabajado con niños y capacitación obligatoria en seguridad para ayudar a los trabajadores a detectar abusos.

A partir del lunes, los trabajadores de cuidado infantil recibirán la segunda parte de un aumento salarial financiado por el gobierno, con un incremento adicional del 5 por ciento además del 10 por ciento agregado en diciembre pasado.

La Comisión Australiana de Competencia y Consumo en 2023 y la Comisión de Productividad en 2024 señalaron que los bajos salarios y las malas condiciones laborales eran problemas clave para la retención de trabajadores en el sector.

El ministro se centró en las "reformas urgentes"

Cuando se le preguntó si el gobierno federal establecería la revisión independiente de los estándares recomendados por la Comisión de Productividad, el Senador Walsh en cambio se refirió a una recomendación separada para una comisión de primera infancia que brindaría asesoramiento independiente al gobierno.

"Es muy importante recordar y reconocer que la Comisión de Productividad en su informe pidió una comisión, no por razones de seguridad, no para mantener a nuestros niños a salvo", dijo.

"Cuando se trata de mantener a los niños seguros y de una educación de

Servicios de apoyo en casos de abuso y agresión sexual:

- Línea de ayuda nacional 1800 Respect : 1800 737 732
- Línea de ayuda (línea de crisis las 24 horas): 131 114
- Línea de ayuda para víctimas de delitos : 1800 819 817
- Nudo azul: 1300 657 380

calidad en la primera infancia, nos centramos en las reformas urgentes que se necesitan ahora mismo".

Cuando se le presionó sobre la recomendación específica de una revisión independiente de los estándares nacionales de calidad, el senador Walsh dijo que el gobierno había hecho otras cosas que la Comisión de Productividad recomendó, incluida la abolición de la prueba de actividad del subsidio para el cuidado infantil.

El senador Walsh no quiso decir si el gobierno establecerá o no la revisión independiente.

¿Sabes más sobre esta historia? Contáctanos a través de **Signal** (claudialong.01) o **escribe** a long.claudia@abc.net.au.

"Estamos respondiendo ahora mismo a la Comisión de Productividad con el aumento salarial", dijo.

"Estamos respondiendo con nuestra garantía de tres días, que comienza en enero para garantizar tres días de subsidio de cuidado infantil a cada niño en Australia".

Grupos que representan a niños y padres, incluidos Thrive By Five y The Front Project, han pedido al gobierno federal que establezca un organismo nacional para supervisar la seguridad en el cuidado infantil.

El director ejecutivo de Parenthood, Georgie Dent, dijo que se debe establecer urgentemente un organismo de control.

"Simplemente ampliar el sistema actual —donde el modelo de subsidios con demasiada frecuencia incentiva la búsqueda de ganancias por encima del bienestar de los niños— es demasiado peligroso", dijo en octubre.

Las proporciones son correctas, la aplicación es incorrecta, dice ministro

El regulador del cuidado infantil, ACECQA, está revisando actualmente las proporciones de personal por niño a cargo.

Los principales profesores de educación infantil de Australia han pedido

que se reduzcan las tasas, lo que, según ellos, haría que los niños estuvieran más seguros.

El senador Walsh dijo que las proporciones en sí mismas eran un problema menor que el hecho de que los proveedores no se adhirieran a ellas.

"Lo que escuché de los educadores es que nuestras proporciones son buenas", dijo.



Un grupo de 55 académicos especializados en primera infancia ha instado a los gobiernos federal, estatal y territorial a tomar seis medidas para restablecer la confianza pública en el sistema de cuidado infantil. (AAP: Alan Porritt)

"Son líderes mundiales, pero lo que estamos escuchando es que algunos proveedores no cumplen con las proporciones en todo momento, y eso es completamente inaceptable".

Se espera que la revisión rápida de las proporciones que está llevando a cabo la Autoridad de Calidad de la Educación y el Cuidado de los Niños de Australia informe a los ministros de educación antes de fin de año.

El aumento salarial es un "punto de inflexión" para el sector, afirma el director ejecutivo de Goodstart

La directora ejecutiva de Goodstart, una empresa de cuidado infantil sin fines de lucro, Ros Baxter dijo que había visto que el aumento salarial de diciembre de 2024 llevaba a que más trabajadores permanecieran en la industria.

Desde entonces, el grupo ha tenido una reducción del 5 por ciento en el personal eventual y una reducción del 70 por ciento en la contratación de mano de obra.

"Este ha sido realmente el factor decisivo", dijo el Dr. Baxter.

"Lo que realmente ha marcado la diferencia es demostrarles a nuestros empleados que son importantes, que son valorados, y ciertamente lo hemos visto reflejado en las cifras".



Ros Baxter, directora ejecutiva de Goodstart Early Learning, afirma que el aumento salarial ha reducido la necesidad de personal eventual en la empresa. (ABC News)

Los datos del gobierno federal muestran que el número de educadores y cuidadores que permanecen en el sector ha aumentado y las tasas de vacantes disminuyeron un 14 por ciento entre octubre de 2024 y octubre de 2025.

El Dr. Baxter, que supervisa al mayor proveedor del país, dijo que una fuerza laboral más estable era clave para mejorar la seguridad infantil.

"Podemos brindarles el desarrollo profesional que necesitan para entender cómo trabajar adecuadamente con los niños", afirmó.

"Significa que los niños tienen ese mismo equipo constante a su alrededor todos los días, por lo que pueden sentirse cómodos con ellos y pueden hacerles saber si algo anda mal con ellos".

El aumento salarial está vinculado a un compromiso de los centros de cuidado infantil de limitar los aumentos de las tarifas.

El pago de retención de trabajadores, que se utiliza para financiar el aumento salarial, durará dos años.

Los proveedores deben solicitar el pago, pero no está claro quién pagará el aumento una vez que el programa finalice el 30 de noviembre de 2026.

Al corriente Lun 1 dic 2025 a las 5:41

Servicios de asesoramiento y apoyo

- **1800 Respect**, Línea nacional de ayuda psicológica: 1800 737 732
- **Corazones Valientes**, asesoramiento y apoyo para sobrevivientes de abuso sexual infantil: 1800 272 831
- **Línea de vida**, apoyo en crisis las 24 horas y prevención del suicidio:
13 11 14
- **Línea de ayuda para niños**: 1800 551 800
- **Headspace** al 1800 650 890 (niños y jóvenes)
- **ReachOut** en au.reachout.com (niños y jóvenes)

Encuentre servicios de apoyo en su estado o territorio.